
 

 

CULTE DOMINICAL DU 28 MARS 2021 
LE DIEU QUI SE PLAIT DE FAIRE DU BIEN 
Joël 1 : 1-4 ; 2 : 25-27 ; Osée 6 : 1; Esaïe 64 : 3-4 ; Jacques 1 : 2 
Frère Emmanuel NGADU 
 
Après notre question sur « Comment cela se fera- t-il ? » qui a traversé la tête de plusieurs, nous y 
avons répondu clairement en la renvoyant à Dieu lui-même à qui revient la vraie réponse à cette 
préoccupation. 
La puissance du cri de l’adopté qui a suivi ce message, comment cela se fera-t-il ?, nous a démontré 
combien l’adoption  a de l’impact dans notre vie quotidienne. Nous devenons  comme Dieu par ce 
mécanisme de l’adoption où nous recevons de son autorité, de sa puissance ; la puissance de la 
création (créateur). 
Cette année, étant  l’année de la jouissance de notre héritage,  Dieu tire une sonnette d’alarme pour 
nous rappeler que c’est pendant la fête que les enfants de Dieu sont souvent tués. Les exemples sont 
multiples à ce sujet : Jean Baptiste, Samson… et Jésus lui- même furent, tous, tués pendant des fêtes. 
Faisons donc attention face à cette jouissance de l’héritage. Où que nous soyons, n’oublions pas ce 
que nous sommes, enfants de Dieu. Ainsi, nous relevons deux aspects de cette sonnette d’alarme à 
savoir, le regard vigilant du père et l’amour infaillible du père. 
 

1) Le regard vigilant du père 
 

Nos textes, ci- haut cités traduisent l’attitude de Dieu, notre Père, vis-à-vis de nous ses enfants. Cette 
attitude de Dieu dépend de la position que nous prenons par rapport à lui, car se faire châtier ou pas 
dépend de notre obéissance face aux interdits divins. Dieu annonce ce désastre par Joël pour appeler 
son peuple à la fidélité à lui et à la repentance en cas d’abus. 
L’héritage est comme un bassin de sucre qui attire les abeilles ; Dieu veille à ce que  personne ne tombe 
sous le piège de l’ennemi. Ces textes sont donc une mise en garde, un avertissement face à l’ennemi 
qui nous guette et nous empêche de vivre notre bonheur. 
Bien-aimé, Dieu se plait de faire du bien, et nous met en garde du danger de la désobéissance à lui. 
Qui échappera à sa main puissante ? 
Qui empêchera ses décisions s’accomplir ? 
Pauvres créatures que nous sommes ! 
Créatures de Dieu, voilà ce que nous sommes en réalité, des êtres uniques créés à son image.  
Dieu nous a créé distinctement et Dieu dispose des milliards de méthodes pour accomplir ses plans. 
Nous sommes donc des projets de Dieu. 
Les proverbes 3 :12 renchérit cette attitude de Dieu envers son peuple en cas d’infidélité face à ses 
recommandations ; c’est par amour du père que ces mises en garde nous sont données.  
Combien abandonnent la foi pour des simples motifs matériels et temporels, et combien avilissant est-
ce pour Dieu de voir son enfant abandonner sa voie pour des intérêts purement matériels.   
Dieu dispose de tout pour nous satisfaire mais à sa volonté, n’oublions pas que : «  Etroit est le chemin 
qui nous mène à l’éternité et large celui qui mène à la perdition ». 
Dieu nous annonce le changement (position, statut…) qui arrive dans notre vie en cette année de Jubilé 
décrétée par lui-même, à nous de veiller.   
L’amour de Dieu va s’exprimer devant ces changements inédits nous poussant vers les hauteurs ; le 
vent va souffler et Dieu veillera sur ça, son œil vigilant de père est bien présent. Faisons-lui confiance. 
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2) L’amour infaillible de Dieu 
 

Le livre de Psaumes dans son chapitre 103 versets 8-9, nous exhorte de retourner à Dieu, nous qui 
avons quitté sa voie pour une raison ou une autre. C’est Dieu l’auteur de ces souffrances qui nous 
arrivent et c’est lui qui nous en délivrera ; Dieu est le seul à mettre fin à cette invasion de sauterelles 
(Exodes 10 :1-19, Job 5 :18). 
Dieu nous aime, Dieu nous restaure, et Dieu nous établit, Job 22 : 21-23.  
Nous serons établis !!! 
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